

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kegiatan Milad Tahsin

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 25, 2024 - 21:00

LAPORAN KEGIATAN

Menghadiri Milad ke 1 Thor Dan khitan Masal kec.Parungkuda



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kegiatan Milad Tahsin

Milad ke-1 Tahsin On The Road 4 Parungkuda yang diselenggarakan oleh Majelis Talim (Thor 4) Kecamatan Parungkuda hari ini, Minggu tanggal 25 Februari 2024, menjadi sorotan utama di Kantor Kecamatan Parungkuda Kabupaten Sukabumi.

Acara yang bertepatan dengan sunatan massal yang diselenggarakan oleh Thor 4 Kecamatan Parungkuda bekerja sama dengan Rumah Sakit Islam Assyifa Sukabumi ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, Camat Parungkuda, Sekretaris Kecamatan Parungkuda, dan Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung S.

Kehadiran para tamu undangan ini memberikan nuansa kehangatan dan kebersamaan dalam perayaan tersebut. Selama acara, suasana terjaga dengan baik, menciptakan atmosfer yang kondusif dan penuh kegembiraan.

Tidak hanya sebagai acara perayaan, Milad Tahsin On The Road 4 Parungkuda ini juga menjadi momen penting dalam memperkuat tali silaturahmi antara berbagai pihak terkait. Terlebih lagi, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara tersebut menunjukkan dukungan dari pihak kepolisian dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat.

Kapolsek Parungkuda, Kompol AAH Hermawan, S.E., M.H., menyampaikan bahwa pelaksanaan acara berjalan lancar dan sukses. Ini menunjukkan sinergi yang baik antara pihak penyelenggara acara, instansi terkait, dan masyarakat dalam mendukung kegiatan-kegiatan positif yang mempererat kebersamaan dan meningkatkan kualitas hidup bersama.

Demikian narasi berita singkat tentang keberhasilan dan kehangatan Milad ke-1 Tahsin On The Road 4 Parungkuda. Semoga semangat kebersamaan dan kerukunan yang tercipta dalam acara ini dapat terus terjaga dan memberi inspirasi bagi kegiatan-kegiatan serupa di masa depan.